

あかつき 暁

あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り 11号

令和7年6月27日(金)

海部地区中学校総合体育大会

今週末から3年生の運動部活動に所属している生徒にとって最後の大会となる海部地区中学校総合体育大会が始まります。約2年2か月間続けてきた部活動です。勝敗も気になりますが、「がんばって続けてきてよかった」「〇〇の成果があった」「これからも運動を続けていきたい」「進学先では新たな挑戦をしたい」などと振り返ることが大切です。なお、競技ごとに応援の留意点が異なりますので、各担当から示された文書などで確認をお願いします。応援にあたり基本的な留意事項は以下の通りです。

- ・ 暁中学校生徒として、応援や控え席などルールやマナーは日頃の凡事徹底を心がけましょう。
- ・ 部員以外の保護者、生徒、卒業生の参観はご遠慮願います。大会の前までに励ましや応援の声かけをしてください。



三者懇談・進路説明会を終えて

6月17日(火)から20日(金)の三者懇談、6月26日(木)の進路説明会には、ご多用の中、お越しいただきありがとうございました。三者懇談では、学校での生徒の様子、ご家庭での生徒の様子等、保護者の皆様としっかりと話し合いができて、共通理解を図ることができたかと思えます。ありがとうございました。

とりわけ進路に関することとしては、将来をしっかりと見据え、今できることを地道に取り組むことがとても重要です。今後も、中学校からは、進路通信や学校のHPを中心に、情報発信を行っていきます。様々な上級学校の情報を掲載していますので、3年生だけでなく、1・2年生にもぜひ見てほしいと思います。



【紹介したい言葉】道元禅師の教え、堀田庄三さんの言葉

「あ・お・い・く・ま」(モノマネタレントのコロッケさんの著書でも紹介)

※ あ「あせるな」 お「おこるな」 い「いばるな」 く「くさるな」
ま「まけるな」という5つの言葉の頭文字を続けた言葉です。

「あおいくま」は、昔からよく知られている言葉ですが、コロッケさんは著書『母さんの「あおいくま」』の中で、大人になってから、最後の「まけるな」は、他人に負けるなという意味ではなく、本当は自分自身に負けるなという意味だったと気づき、「自分自身の弱い気持ちに負けないでがんばる」ということだと綴っています。ちょっとしんどいなと感じた時「あおいくま」と唱えてみてはいかがでしょうか。